

SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTADO DE PUEBLA

AT'N: AMANDA GÓMEZ NAVA
SECRETARIA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA

Espero que este sea el medio idóneo, sabiendo que anteriormente alguien más había denunciado a esta persona, no sé si, por ser mujeres o por razones inexplicables las denuncias que hacemos no tienen el alcance suficiente para llegar a su destino; será por la relación que tiene con su amigo o JEFE ERICK COTOÑETO como él lo refiere, es por eso que pido su ayuda para que se investigue a quien parece ser el Dandy de la 4T; si, nos referimos a **HUBERTO ROBLERO GODÍNEZ**, *quien promete dar trabajo a cambio de moches de tu sueldo y pedir favores sexuales para contratarte y la permanencia en el puesto.*

Por lo anterior, solicitamos que investiguen a esta persona quien está a cargo del Centro de Conciliación Laboral del Estado, quien en un primer momento nos mandó a tomar varias capacitaciones prometiendo que al final de ellas ya estaríamos trabajando, esto con los acuerdos de darle un porcentaje de nuestro sueldo según él para apoyarlo con su tratamiento médico y quedar bien con el JEFE ERICK COTOÑETO, por lo que pude indagar con otros conocidos que también amenaza con sacarlos del Centro si se atreven a denunciarlo, tal como ya ocurrió con tres personas de las cuales compartiremos sus contactos, quienes fueron algunas de las víctimas de este señor:

Rosa Estela Barrios Aldana 797 100 2557

Daniela Aparicio Rosas 222 127 1112

Marlin Cortes Mendoza 221 284 0722

Hago extensivo este mensaje, al igual que “Claudia Gutierrez”, quien en el anonimato denunció estos abusos por parte de Huberto en los informes matutinos que hace el señor Gobernador, invito a todas las mujeres que esten en la misma situación que nosotras, denunciemos a esta persona, pido al presidente de la Republica Andres Manuel Lopez Obrador, que no se vulneren los derechos de las mujeres poblanas y quiten a este tipo de personas que opacan y afectan su proyecto de Transformación, a usted también señor Gobernador Miguel Barbosa solicito su apoyo, para que NO sigan sucediendo estas situaciones en esa dependencia y que las personas que estan amenazadas y siguen ahí puedan trabajar sin hostigamiento sexual y laboral, entonces así volvamos a creer que la 4t no es solo el nombre.

Basta hacer una búsqueda en Google para ver que este señor cuenta con un historial de corrupción cuando estuvo trabajando en el Poder Judicial del Estado, al grado de ser separado de su cargo e incluso ser fugitivo.

Ya que ante la primera denuncia no ha pasado nada, ni se investigó, dejando a todas las mujeres al lado de una persona que no sabe respetar, pedimos a la Secretaría de Igualdad Sustantiva y a la Secretaría de la Función Pública intervenga para que personas así no sigan en cargos que no merecen ¡EXIGIMOS JUSTICIA!

OJALÁ LAS PERSONAS QUE ESTÁN EN LA MISMA SITUACIÓN SE UNAN PARA DENUNCIAR FORMALMENTE A ESTA PERSONA, QUE NO TIENE EL CONOCIMIENTO, QUE CASI NUNCA

SE PRESENTA A TRABAJAR (EXCEPTO CUANDO ES QUINCENA PARA PEDIR EL MOCHE) Y QUE PRESUME QUE ES PROTEGIDO DEL SEÑOR GOBERNADOR, Y **QUE INICIE UN CENTRO DE CONCILIACIÓN SIN PERSONAS CORRUPTAS COMO LO ES HUBERTO ROBLERO GODÍNEZ.**

RESPECTUOSAMENTE PEDIMOS SE TOMEN CARTAS EN EL ASUNTO.

NOELIA BARRANCO

barranconoelia0@gmail.com